



Diocèse de Lausanne, Genève et Fribourg

Service de la communication

Communiqué

Hospitalisation de Mgr Charles Morerod

Mgr Charles Morerod, évêque de Lausanne, Genève et Fribourg, a été hospitalisé d'urgence le 13 septembre 2023. Il a subi une intervention chirurgicale.

Nous ne communiquons pas davantage pour le moment.

Nous lui souhaitons un prompt et complet rétablissement.

Fribourg, le 14 septembre 2023

Le Service diocésain de la communication

Mitteilung

Spitalaufenthalt von Mgr Charles Morerod

Mgr Charles Morerod, Bischof von Lausanne, Genf und Freiburg, wurde am 13. September ins Spital eingeliefert. Er musste notfallmässig operiert werden.

Zurzeit werden keine weiteren Informationen bekannt gegeben.

Wir wünschen ihm gute Besserung.

Freiburg, den 14. September 2023

Kommunikationsstelle der Diözese